

Forums pour les consommateurs

La drogue pose un problème à mon couple et à mon futur professionnel

Par Profil supprimé Posté le 07/12/2019 à 23h50

Bonjour, je fume du cannabis depuis 5 ans, 3 ans que cela est quotidien, je fume aujourd'hui en 5 et 6 joint par jours, le matin avant le petit dej jusqu'au soir juste avant de dormir.

Fumer est pour moi un plaisir nécessaire, lorsque je fume pas tout m'est vraiment compliqué même au bout de quelques heures.

Je prend également d'autres drogue (exta, coc, ké...) de manière occasionnelle je peut rester des mois sans en prendre Sans en ressentir le besoin celle ci reste un plaisir non nécessaire

Mais pas le cannabis.. et celui ci devient problématique dans mon couple mon copain étant totalement non-fumeur et contre la drogue, il a fait beaucoup d'efforts jusque là a supporter sa malgrès ses conviction de départ mais je doit aussi faire ma part des choses puisque nous voulons un enfant et hors de question d'être enceinte avant d'avoir totalement arrêté.

De plus je conduit des vl, pilote des engins de chantier presque tout les jours, mon permis moto est en cours, et le permis poids lourd approche..

Bien sûr je souhaite tout sa et je ne veut pas gâcher tout sa pour mes pet mais.. cest super compliqué de s'en passer et j'avoue que je l'aime mon pet..

Comment faire ? Des avis , du vécu, des conseils ?

Merci de m'avoir lu